



Winterwanderung am Giessbacherkopf



Der Schwarzwaldverein Häusern e.V. führt am Donnerstag, den 15. Februar 2024 eine Winterwanderung durch.

Wir beginnen unseren Trail an der Wittlisberger Kapelle. Nach Überquerung des Baches am Panoramaweg gehen wir die neue Rückegasse steil hinauf, dann scharf links an der verfallenen Sprungschanze und an den 3-Enkel-Bäumchen vorbei. Nach einigem Zickzack auf breiteren Forstwegen gehen wir den alten Pfad hinauf, der einst zur Glaserkopfhütte führte. Nun, die Hütte ist weg, der Pfad ist durch die 2 Windräder überbaut, und wir müssen uns ein kurzes Stück selbst einen unwegsamen Weg bahnen. Am Ende der Windräder-Rodung folgen wir dem hier wieder klar erkennbaren Forstweg, der uns zu einer uns schon bekannten Kreuzung führt. Ein kurzes Stück folgen wir dem Bengelweg Richtung Althütte, um dann links in einen schmalen Pfad einzubiegen, der direkt zur Reinholdshütte führt. Hier rasten wir erst mal bei Waldtee, Keksen, - und vielleicht auch bei Glühwein. Der Rückweg führt uns am Bachtal unterhalb der Reinholdshütte hinunter, an der 250-Jahre-alten Buche vorbei, bis wir den Schluchtensteig von Blasiwald nach St. Blasien erreichen. Aber schon nach ein paar Metern verlassen wir den Steig wieder Richtung Häusern. Ein Waldweg führt uns in Richtung der Wittlisberger Kapelle und damit zu unserem Ausgangspunkt

Die Wanderstrecke ist ca. 7 km lang, wobei mit einer Gehzeit von etwa 3½ h gerechnet wird.

Sollte zu wenig Schnee da sein, weichen wir auf einen Schneeschuh Trail am Feldberg aus.

Treffpunkte: 12:00 Uhr Rathaus in Häusern
12:15 Uhr Parkplatz Rotrütte (Wittlisberger Kapelle)

Mitglieder und Interessenten sind herzlich eingeladen. Auch Gäste sind jederzeit willkommen.

Nähere Auskünfte erteilt gerne unser Wanderleiter Johannes Sebulke
Tel. 07672 / 90 60 90.

Weitere Informationen über diese Wanderung finden sie auf unserer Webseite
www.schwarzwaldverein-haeusern.de